



Arranca el Navarra International Film Festival

El festival se celebrará a partir de hoy y hasta el próximo 20 de agosto con un amplio programa

PAMPLONA – El Navarra International Film Festival (NIFF) cumple cuatro ediciones y se consolida como uno de los más destacados festivales de cine de España, con el foco puesto en el cine social y, de forma especial en esta edición, enfocado a la sostenibilidad.

El certamen desarrollará su cuarta edición en Pamplona entre el 17 y el 20 de agosto con un programa de proyecciones, masterclass, presentaciones de libros, catas de vino o encuentros que maridarán el cine y la música. En esta ocasión, el festival pone el foco en el planeta. La gala de entrega de premios será el sábado a las 20.0 horas, en el Refectorio de la Catedral de Pamplona.

Las producciones y los encuentros tendrán lugar en la Escuela Navarra de Teatro, en la sede del Diario de Navarra en la Catedral de Pamplona y en el Palacio del Condestable. – *Diario de Noticias*

